## CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE LA MUJER

## **EN LA BIBLIOTECA**



A la entrada del instituto se colocó un mural estandarte que invitaba a reflexionar sobre el trato discriminatorio que en muchas parcelas de la vida recibe la mujer, como anuncio de la serie de actividades que, durante el mes de marzo y abril, se realizaron para conmemorar el Día Internacional de la Mujer, 8 de marzo.

En la **biblioteca** durante quince día se expusieron libros escritos por mujeres a lo largo de la historia de la

literatura. Fue nuestra manera de contribuir a las distintas actividades que se realizaron para conmemorar este día. Otras actividades fueron:



El **Departamento de Ciencias Sociales** realizó, con los alumnos de 3º de ESO, una serie de murales bajo el título génerico de "No nos tratan igual". Se evidenciaba en ellos la falta de igualdad entre hombres y mujeres en el mundo. Los alumnos de 2ºB, 4º de ESO, 1º y 2º de Bachillerato montaron la exposición "Cien mujeres invisibles, pero imprescindibles" en la que se recoge la biografía de cien mujeres que han destacado en distintos campos del saber. Los alumnos de estas clases han elegido a una de estas mujeres para renombrar su aula.

El **Departamento de Educación Plástica y Visual** ha realizado un power point que se vio en la Sala de Usos Múltiples con los trabajos titulados "Alma de mujer" y "Mujeres trabajadoras", realizados por los alumnos de 1º, 3º y 4º de la ESO.

En el Salón de Usos Múltiples, del 8 al 18 de abril, se pudo contemplar la **exposición** "Con ojos de mujer" en la que mostraban fotografías realizadas por mujeres, en las que se apreciaba su particular visión del mundo. Esta exposición fue prestada por STECYL.